



**MESA  
INSTITUCIONAL  
REGIONAL**

La Mesa Institucional Regional (MIR) comparte y respalda el documento emitido por la Cámara de Turismo Regional y solicita a las máximas autoridades municipales y provinciales que agoten todos los mecanismos a su alcance para que lo programado originariamente, que la Ciudad de La Plata fuera una de las sedes de la Copa América, pueda efectivamente concretarse. De lograrse, además de generar posibilidad de trabajo para actividades que han sido extremadamente afectadas por la pandemia y el aislamiento, sería una inmejorable posibilidad para demostrar la calidad de infraestructura lograda en la Ciudad Capital para albergar este tipo de eventos.

**MESA  
INSTITUCIONAL  
REGIONAL**



**MESA  
INSTITUCIONAL  
REGIONAL**



**CAMARA  
TURISMO**  
Regional La Plata

Al Sr. Gobernador de la Provincia de Buenos Aires Axel Kicillof

Al Sr. Intendente de la Municipalidad de La Plata Julio Garro

Ante las versiones acerca de la posibilidad que el Estadio Diego Maradona de la Ciudad de La Plata sea desestimado como sede de La Copa América, la Cámara de Turismo Regional La Plata les expresa su más completa predisposición para que nuestra Ciudad pueda recibir tan importante evento.

Sabido es que el turismo es el sector más afectado por la pandemia de COVID-19 que lleva ya un año, y que este será el último en recuperarse. Creemos que nuestra ciudad exhibe, en los últimos tiempos, una importantísima inversión privada en infraestructura gastronómica, salones de eventos, salas de espectáculos, cinematográficas y hotelería de categoría internacional.

Es nuestra obligación recalcar que desde la Cámara creemos que es una magnífica oportunidad la realización de un evento internacional para intentar revertir la difícil situación que nuestro sector atraviesa, mostrando las bondades de la ciudad a los turistas que concurran a los partidos. A ello debemos sumarle el gran activo intangible que se generará con la Promoción del destino Turístico que estos eventos generan y que instalan la propensión a visitarnos de millones de personas.

Reiterando nuestra voluntad en ayudar en la tarea de concretar esta enorme posibilidad ya prevista, aceptada y programada desde el año pasado en que debió suspenderse por cuestiones sanitarias, los saludamos atentamente.

**Nicolas Terpolilli**

Vicepresidente

**Karina Insfran**

Secretaria